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FORMAS NÃO PESSOAIS
DOS VERBOS 

O infinitivo, o gerúndio e o particípio são as formas não pessoais dos verbos em 
espanhol, isso quer dizer que eles não de flexionam em pessoa (eu, tu, ela, etc.), tempo 
(presente, futuro, pretéritos), modo (indicativo, subjuntivo, imperativo) ou número 
(singular, plural), ou seja, eles são invariáveis. 

Essas formas não pertencem à conjugação verbal, porém, essas formas possuem 
características, como no caso do gerúndio, que tem um aspecto imperfeito, o particípio 
é perfeito, caso contrário, o infinitivo, não possui uma determinada característica.

INFINITIVO

Falando do infinitivo, é importante dizer que se trata de uma forma não pessoal do verbo 
caracterizada por terminar sempre em “ar, er, ir”. É importante conhecer os infinitivos 
para entender melhor as regras de conjugação de verbos.

	f Ele pode ter funções substantivas, como sujeito, complemento e atributo;

	f Pode ser precedido por preposições “a, con, de, hasta, para, por, sin”;

	f Independentemente da natureza substantiva de suas funções, ele mantém sua 
qualidade verbal;

	f Com algumas preposições, formar orações subordinadas adverbiais; 

	f Estar para + infinitivo falta pouco tempo);

	f Estar por + infinitivo (está prestes a fazer algo, mas não faz);

	f Possui duas formas: simples e composta.

GERÚNDIO

Apresenta o processo verbal em seu desenvolvimento, sem implicar no fim. É assim que 
o verbo se torna um advérbio.

	f Sua principal função é formar a perífrase verbal;

	f Pode complementar o sujeito ou o complemento direto;

	f Orações subordinadas adverbiais “porque, como, ya que”;

	f Possui duas formas: simples e composta.
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Formação de (verbos regulares)

1. Primeira conjugação: é adicionado à raiz do verbo “ando”;

2. Segunda e terceira conjugação: é adicionado à raiz do verbo “iendo”.

Mirar Comer Vivir

Mirando Comiendo Viviendo

VERBOS IRREGULARES

1. Verbos aislados:

decir diciendo

ir yendo

venir viniendo

poder pudiendo

podrir pudiendo

2. Verbos da terceira conjugação:

São conjugados como “sentir e pedir”, trocam o “e” da raiz por um “i” e “morir e dormir” 
trocam o “o” da raiz por um “u”.

sentir sintiendo

pedir pidiendo

dormir durmiendo

3. Modificações ortográficas:

Verbos que terminam em “eer, oír, uir, oer” a letra “i” da desinência de gerúndio torna-se 
 “y”;

leer leyendo

oir oyendo

atribuir atribuyendo

roer royendo
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4. Verbos que terminam em “ñer, -ñir, -ullir” perdem o “i” do final.

atañer atañendo

desteñir destiñendo

zambullir zambullendo

PARTICÍPIO

É a forma que o verbo adota para funcionar como adjetivo.

	f Só tem uma forma simples.

1. Verbos regulares

	f Primeira conjugação, é adicionada a raiz a terminação “ado”;

	f Segunda e terceira conjugação, é adicionada a raiz a terminação “ido”.

Mirar Comer Vivir

Mirado Comido Vivido

2. Verbos irregulares

Os verbos a seguir e seus compostos têm um particípio irregular:

abrir
abriendo

cubrir
cubriendo

decir
dicho

escribir
escrito

hacer
hecho

imprimir
impreso

morir
muerto

poner
puesto

Podrir
Podrido

resolver
resuelto

romper
roto

sastifazer
satisfecho

ver
visto

volver
vuelto

ANOTAÇÕES
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